

## Kanit Samapta Polsek Cicurug Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis di Wilayah Kecamatan Cicurug

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

May 26, 2023 - 13:05



*Kanit Samapta Polsek Cicurug Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis di Wilayah Kecamatan Cicurug*

SUKABUMI - Aipda Utep. S, Kanit Samapta Polsek Cicurug Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan patroli dialogis di wilayah Kecamatan Cicurug. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan tersebut, Jumat (26/05/2023).

Dalam patroli dialogis tersebut, Aipda Utep berkeliling di wilayah Kecamatan Cicurug dengan menggunakan kendaraan patroli. Ia menyambangi berbagai titik strategis seperti pemukiman penduduk, tempat ibadah, dan fasilitas umum lainnya. Selama patroli, Aipda Utep berinteraksi langsung dengan masyarakat

setempat untuk mendengarkan keluhan, saran, dan masukan yang dapat membantu dalam peningkatan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

"Aktivitas patroli dialogis ini merupakan upaya kami untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat Kecamatan Cicurug. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta menerima masukan yang berharga dari mereka dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian," ujar Aipda Utep

Kehadiran petugas kepolisian dalam patroli dialogis ini juga dimaksudkan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Aipda Utep memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, serta mengingatkan pentingnya kerjasama dan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis oleh Aipda Utep diharapkan terjalinnya komunikasi yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Hal ini dapat memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Cicurug serta memberikan rasa aman yang lebih bagi seluruh masyarakat.